



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/39/897

S/17170

9 mayo 1985

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo noveno período de sesiones

Tema 25 del programa

LA SITUACION EN AMERICA CENTRAL: AMENAZAS

A LA PAZ Y A LA SEGURIDAD INTERNACIONALES

E INICIATIVAS DE PAZ

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo año

Carta de fecha 9 de mayo de 1985 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente del Yemen Democrático ante las
Naciones Unidas

Tengo el honor de señalar a su atención el texto adjunto de la declaración formulada por un portavoz oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Democrática Popular del Yemen el miércoles 8 de mayo de 1985 sobre el tema de la evolución de la situación en Centroamérica.

Tengo asimismo el honor de pedirle que se sirva hacer distribuir el texto de la presente carta y de la mencionada declaración como documento oficial del trigésimo noveno período de sesiones de la Asamblea General, en relación con el tema 25 del programa, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Abdalla AL-ASHTAL
Embajador Extraordinario y Plenipotenciario
Representante Permanente de la República
Democrática Popular del Yemen ante las
Naciones Unidas

Anexo

Declaración formulada el 8 de mayo de 1985 en Aden por un
portavoz oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores
de la República Democrática Popular del Yemen

Un portavoz oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Democrática Popular del Yemen ha formulado la declaración siguiente:

La República Democrática Popular del Yemen sigue con gran interés la evolución de la situación en América Central y considera que esta situación no cesa de deteriorarse debido a la política de los Estados Unidos, que consiste en imponer a los pueblos de la región condiciones opuestas a sus intereses y en desconocer la aspiración de esos pueblos a vivir en paz y a escoger libremente el camino de su desarrollo sin intromisiones ajenas. El embargo comercial total impuesto por los Estados Unidos de América a Nicaragua constituye una nueva escalada en el conflicto que se inscribe en la serie de intentos hechos por el Gobierno de los Estados Unidos para aplastar la revolución nicaragüense y obstaculizar los esfuerzos de paz desplegados por los Estados del Grupo Contadora.

Al mismo tiempo que condena vivamente esta medida, la República Democrática Popular del Yemen hace un llamamiento a todos los Estados que desean la paz para que denuncien este acto que atenta contra la Carta de las Naciones Unidas y los principios de la libertad del comercio y de la cooperación entre los Estados. Expresa además su apoyo a Nicaragua y a las medidas enérgicas que adoptará para hacer frente a las repercusiones de ese acto.
